76101901

FEVRIER - MARS 1976.-

D. 579 à I KM DE RUOMS.-(07)

Heure: vers 23 H.23 H 30

TEMOIN: Madame Jane ALLAINE, rue de la Rivière - GAGNIERES (30)

LIEU: Sur la D. 579 à I km de Ruoms, sortie Sud. La D.579 passe sous un pont de chemin de fer. Voie désaffectée au trafic depuis 1965 (Michelin 80, Pli9)

METEO: Temps calme, ciel clair, pas de vent.

LES FAITS: "Je quitte le HLM de Ruoms qui se trouve à la sortie de laville, où j'avais passé la soirée chez Mme Angèle FRANCOIS et je regagnais à pied vers le village de Grospierre où se trouvait mon domicile (7 kms).

Arrivée à 50 m du pont de chemin de fer, je vois une lueur trés vive, trés blanche (semblable à un éclair de courtcircuit) sur ma droite comme si ça venait de l'autre côté du pont, et qui éclairait tout le paysage. Je continue d'avancer et croyant avoir affaire à une voiture, je m'arrête et me place face à la route, le dos au talus. Mais rien n'est passé. Là j'ai eu peur, car je croyais que la voiture m'attendait pour faire un mauvais coup Au bout de 2 mn à peu prés de lueur blanche, un rayon violet foncé me tombe à mon côté gauche et remonte immédiatement, et la lumière blanche s'est éteinte (Ce rayon avait une couleur épaisse, il ressemblait aux rayons de soleil l'été où on voit danser les poussières dedans).

Il m'est tombé au ras de la jambe et c'est ce qui m'a fait lever la tête sinon j'aurais continué à marcher sans rien voir d'autre. Ce rayon ne m'a pas brûlée et je n'ai ressenti aucun malaise.

Alors je lève la tête et juste au-dessus de moi j'ai vu deux demi-cercles superposés, d'une couleur blanche, comme de la porcelaine blanche trés claire, ils étaient immobiles. En face, une couleur jaune indéfinissable car je ne peux pas dire comment était ce jaune, qui formait une tache mais sans forme précise, plutôt rectangulaire et épaisse, et sans aucune autre clarté que ce jaune. Il n'y avait aucun bruit, ni aucune fumée, ni aucune odeur. DIAMETRE ESTIME à 50 cm.

Puis un voile noir venant du côté de la tache jaune a avancé vers les deux demi-cercles et cela ressemblait à une porte coulissante qui se refermait doucement. Ce voile noir était transparent, mais ce qui m'a étonnée c'est qu'on ne voyait pas le jaune à travers. Avant que la porte se referme complètement un peu de lueur jaune m'a fait distinctement voir une longue flute noire.

L'extrêmité de cette flute était tordue, vrillée, et gonflée dans la partie vrillée, puis de cette extrêmité sont sorties lentement des petites boules lumineuses de toutes les couleurs, qui se sont dispersées dans le ciel. Ca ressemblait à l'explosion d'une fusée de feu d'artifice mais aucune boule n'est retombée à terre. Elles étaient comme les boules qu'on accroche au sapin de Noël et c'était trés beau à voir.

Alors, chose curieuse, toutes les boules sont venues se rassembler et s'aligner sur 6 rangées, toutes bien alignées, aucune dépassant l'autre (il m'a semblé alors que quelqu'un devait les commander pour qu'elles se mettent comme ça). Je n'ai pas compté les boules, mais j'ai

compté les rangées, il y en avait six. Ces boules étaient de toutes les couleurs, sauf blanches, et elles sont parties, toujours alignées, en droite ligne, pas en montant, en droite ligne en direction de Grospierre. Tout cela s'est déroulé sans bruit.

Quand tout a été éteint, j'ai entendu un grondement doux dans le ciel et des petits craquements, puis plus rien. Ce phénomène s'est déroulé au-dessus de moi, à peu prés à la hauteur où éclatent les fuées d'artifice, peut-être inn peu plus bas.

C'est la première fois que je vois cela, et pourtant je suis habituée à être dehors. Une fois la foudre m'est tombée pas loin puisque j'ai été brûlée au cou, mais ce que j'ai vu n'a rien à voir avec la foudre qui est une baule de feu qui remue tout le temps avant de tomber. Je n'ai pas ressenti de chaleur, ni de brûlures. Ma montre ne s'est pas arrêtée. Les yeux m'ont un peu piqué, mais je crois que si j'avais regardé la tache et les cercles avant que la " porte " se referme, j'aurais eu mal. J'ai eu un gros mal de tête qui m'a duré 2 jours.

Au dé but de l'année, j'ai vu aussi un cercle blanc autour de la lune. Cela n'avait rien à voir avec le halo qu'on voit d'habitude; ce cercle blanc était très près de la lune et on le voyait très bien, comme un cercle fait avec des tubes de néon. Mais ça pouvait être un phénomène naturel.

LE TEMOIN: Mme ALLAINE est venue nous rendre compte de son observation aprés avoir lu sur le journal local MIDI LIBRE notre appel à témoins pour une observation récente.

campagne et a un trés bon sens de l'observation. Elle a eu peur en voyant la lueur blanche, mais a été rassurée en observant le phénomène en vol. Depuis elle recherche le " contact " avec une " soucoupe ". Elle a raconté son aventure à plusieurs personnes qui se sont moqué d'elle, aussi elle met dans son récit beaucoup de sincèrité car elle a bien vu un phénomène qu'elle ne peut expliquer et qui l'a marquée profondément.

OBSERVATIONS :Un petit terraind aviation fréquenté par l'Aérb-Club de Rubms se trouve à 800 m du point d'observation sur l'autre rive de l'Ardèche. Il n'est ni balisé , ni équipé pour les atterrissages et les décollages de nuit. Le responsable du terrain nous a aussi signalé que le seul décollage de nuit s'était déroulé en Juin dernier, et le pilote du CESSNA avait profité de la longueur du jour en cette période de l'année. Il n'a été relevé aucune trace, les orages violents de SEPTEMBRE et OCTOBRE ont tout balayé.

A noter aussi que dans la trafjectoire de marche des boules lumineuses on trouve sur les collines, un dommen, les ruines d'un château du XIIe et une chapelle, Notre Dame des Songes.. (Magonia). Alès le 15 DECEMBRE 1976.

ENQUETE DE GUILHEM SALAVY. Groupe VERONICA.